

OTRA BAJA EN EL GOBIERNO DE MILEI. "Rectificarse no es sinónimo de debilidad sino expresión de fuerza". Es la máxima que pareciera adoptar el líder libertario que, en varias oportunidades, dejó sin efecto, aun antes de asumir, designaciones anunciadas públicamente. Lo volverá a hacer en el caso del Secretario de Culto, que no parece ser la mejor opción para mejorar la relación con el Vaticano. De hecho, es mejor no empeñarse en lo que se considere un error como lo es prescindir, sin demora, de los funcionarios que no funcionan en sintonía con el Presidente, como fue el caso de Ferraro. En los próximos días se conocerá el reemplazante en el área de Culto, así como el que cubrirá la estrategia representativa del Presidente

y en apelar a la emisión o la toma de deuda para cubrir desfasajes que, en una sana administración, no debieran producirse.

ante el Papa, cuyo nombre ya fue elevado

en consulta a la Santa Sede.

Quizá sea el tiempo de menos discursos políticos, o de derecho constitucional, para avanzar en un marco de con-



EL SILENCIO ES SALUD. La ex Presidenta se mantuvo en silencio frente al paro convocado por la CGT. En su fuero íntimo, no consideraba que fuera el momento de romper lanzas, frente a las expectativas que mantiene aún gran parte de la población. Para Cristina, había que dejar que el tiempo hiciera madurar el descontento social, sin aparecer pinchando el globo a los 45 días del nuevo gobierno. Siempre tuvo claro que. con los niveles inflacionarios con los que Sergio Massa llegó a las elecciones, el triunfo sería muy difícil. Por lo demás, la relación con la CGT nunca fue buena por ambas partes. Cristina prefirió el silencio más allá de que habilitó que quienes quieran ir lo hagan.



PRIMERO ORDENAR LA TROPA. El gobernador Zdero, más que nadie, sabe dónde le aprieta el zapato. Hasta ahora no logra comprensión de sus propios legisladores nacionales. Quizás sea el momento de convocar a todos ellos a definir una estrategia en común. Más allá de su pertenencia al grupo de diez mandatarios, que se supone son aliados del Gobierno, o al menos no una oposición frontal. La realidad del Chaco indica que las necesidades de hoy y de mañana, durante estos cuatro años, dependerán de las relaciones con la Casa Rosada. Hasta ahora, en la evaluación del poder nacional, el Gobernador del Chaco no terminó de mostrar las cartas. No hay mala onda, pero hasta el momento no ha logrado generar confianza en una relación que, por cierto, no es fácil, aunque "la necesidad tiene cara de hereie".

senso lógico con la realidad de los números, donde mueren las palabras.



TIEMPO DE DEFINICIONES. En días más debe resolverse la situación de Alberto Fernández, en su continuidad o no, como Presidente del Consejo Nacional del PJ. De hecho, a esta altura, el recambio no debiera limitarse al ex Presidente, sino que habría que tender a legitimar una conducción fuerte, que sea la herramienta electoral que ponga al peronismo en carrera para 2027. La organización, el funcionamiento orgánico y un discurso acorde a los tiempos, precedido de una autocrítica responsable, son las asignaturas pendientes. Cuando se nombró a Alberto para presidir el PJ nacional, la única voz disonante fue la del ex diputado nacional, Rodolfo Martínez Llano quien, dejando a salvo lo personal, consideró que no estaría a la altura de las circunstancias. Lo conocía a Alberto desde el '99 cuando fue primer diputado nacional de la lista Duhalde-Ortega y Fernández era uno de los jefes de campaña. Después, tardíamente, de a uno, lo fueron desconociendo en un proceso gradual de esmerilado.



BAILANDO CON LA MÁS FEA. Como otros gobernadores de la UCR, siente "el ninguneo" del Gobierno y, a la hora de la verdad, hasta ahora no ha logrado alinear a toda la tropa legislativa tras el frente a una realidad que angustia. Con todo, el actual Gobernador podría decirse que es quien mejor capitalizó "la victoria a lo pirro" del tándem Gerardo Morales-Martin Lousteau. Se posicionó, para el tiempo que se viene en el radicalismo nacional, como expresión del Interior profundo que no se siente representado por un referente del Amba. El desafío de Valdés es consolidar una base territorial, en línea con su proyecto nacional. No es fácil. El tiempo es exiguo. Y la realidad dista de ser la mejor; aunque pareciera tener claro que su reaseguro para seguir en los primeros planos del radicalismo nacional depende de que no se equivoque en el armado de Corrientes, algo a esta altura nada fácil.



UNA FIGURA PROMISORIA QUE LLEGA DEL CHACO A INGLATERRA. River Plate y Manchester City llegaron a un acuerdo por la transferencia del "diablito" Claudio Echeverri. Nacido el 2 de enero de 2006 en Resistencia, llegó con nueve años a River, donde realizó su formación como futbolista, pasando por las categorías infantiles y juveniles hasta llegar a la Primera División. El vigente campeón de la Champions League se quedará con el pase del joven de 17 años que, en el futuro, será dirigido por Guardiola y será compañero de Julián Álvarez. La negociación se cerró en 24 millones de euros netos que el equipo Millonario recibirá, aunque continuará teniéndolo durante 12 meses. El "diablito" fue la figura de la Selección argentina Sub 17 que alcanzó las semifinales en el último Mundial de la categoría y alcanzó consagración mundial con los cuatro goles que le hizo al Juventus en un partido antológico.



ALGO MÁS QUE UN GESTO. En primera instancia, el Sumo Pontífice lo llamó al Presidente luego del triunfo electoral. Luego lo invitó, días atrás, para un acto el 11 de febrero en el Vaticano en el que, por primera vez, una mujer argentina entrará en la categoría de Santa, pero dejó pendiente de contestación el pedido de Milei para una audiencia personal con el Papa. En las últimas horas, la Santa Sede confirmó que Francisco lo recibirá al Presidente al día siguiente, para un "mano a mano", todo un logro en el que mucho tuvo que ver la reunión del Ministro del Interior con los jerarcas de la Iglesia en la Argentina. Milei se reunirá, además, con la primera ministra de Italia, Giorgia Meloni, que sorprendió al caracterizar al Presidente como una "personalidad fascinante". Unos días antes, y en la misma gira, Milei llegará hasta Israel, otro país de primerísima importancia en las relaciones internacionales de la Argentina.



JUGADOR DE SEGUNDO TIEMPO. El ex Ministro del Interior eligió con inteligencia, desde el principio, el perfil bajo dentro del Bloque, donde son los más antiguos quienes van al frente. Wado es un hombre de la reserva que, como tal, actúa "con resto suficiente" para salir a la cancha en el momento oportuno que no es este. Mientras tanto, teje fino hacia adentro y hacia afuera, anudando relaciones que siempre serán útiles.